住吉市民病院廃止問題

民生保健委 大阪市議会 計画は見直し 市議が質問

員が質問に立ちました。 **番議する大阪市議会民生保健委員会が1** の廃止(今年3月末)後の病床再編計画を 29日開かれ、日本共産党の尾上康雄議 大阪市立住吉市民病院(同市住之江区)

外来のみの診療所で「暫 6年後に開設するまでの 定診療」を実施。新病院 間、産婦人科と小児科の 回しかなく、「これで南

ねられています。 画ですが、その内容は市 市)の現地建て替えをや めて運営を市大病院に移 は弘済院付属病院(吹田 産期医療を付け加える 計 こ大学の今後の協議に委 尾上氏は診療所は小児 認知症研究に小児周 院が西成区、住之江区か くなれば、入院できる病 のはあまりに乱暴」と指 周産期医療をカバーする 摘。「住吉市民病院がな

科週5回、産婦人科週2 く求めました。 べ、再編計画の変更を強 らなくなり、行き場のな い患者が増える」と述

部医療圏で不足する小児 開院までの6年間は病床 うもので、計画には、大 の診療所を開設するとい を置かず、外来診療のみ 協議する段階だと報告。 の合意もなく、これから しているが、大学とは何 の付属病院を誘致すると と、跡地には、市立大学 外の101床はなくすこ 子センターへ移す97床以 阪市南部保健医療協議会

病院再編計画 市民の会が緊急集会 が出されたと述べまれ 院病床が必要だ」と意見 水準の計画では認められ の委員からも「こんな低 ない」「最低でも30床の入

/院・出産できる公的病院残

ち、97床を府立急性期・ 民病院の198床のう 病床再編計画は、住吉市

上康雄市議

た。市は1月にまとめた 民間公募も失敗しまし

総合医療センターに移管 病院が運営する新病院が)、残る101床は放棄 さらに跡地に大阪市大

住吉市民病院の廃止後

退を表明したのに続き、 民間病院が昨年5月に辞 に市が誘致しようとした

緊急報告集会を開催。日 せる市民の会が1月24 本共産党の尾上康雄市議 住吉市民病院を充実さ 大阪市住之江区内で 市民病院廃止に伴う病院 が大阪市の新たな「住吉 再編計画(案)」につい 阪市南部保健医療協議 同日開催された「大 した。 の議論にも触れ報告しま 8床のうち、府市共同母

は、住吉市民病院の19 尾上議員は、 計画で き場失われる 患者さんの行

同会の辻井大介事務局

産も入院もできる公的病 場が失われる」とし、出 月以降、患者さんの行き 長は、「このままでは4 院を2018年4月以降 の母親は 障害があり、 署名を呼び も残すことを求める陳情 意見交流で、2人の子は、仕事があり付き添い 「10歳の息子にができなくても、入院を 掛けました。 体調を崩せ 受け入れてくれ助かっ けない。住吉市民病院 ばすぐに入院しないとい た。4月からどうなるの か不安。入院できる病院

か行動したい」と発言し を残せるように自分も何

急に開かれた住吉市民病院問題報告集会 大阪市住之江区内 月24日、

議論される予定です。市 医療審議会(2月26日)で 増設部会(2月7日)、府 会で出された意見を踏ま 実態を伝え、再編計画の らに、市民病院を利用し 民の会では、審議会委員 見直しを求める予定で 大阪市南部保健医療協議 てきた患者などの思いや 病院再編計画」 府医療審議会病院新 は、